

DAS IDEALEHEIM

Seit
1927

Magazin für Architektur, Design und Wohnkultur

i.com

KÜCHEN

ÜBER 20
SEITEN NEWS

ENTREE
Tipps für die Visiten-
karte des Hauses



Stilvoll & schön

SO WOHT DIE SCHWEIZ. VIER REPORTS
IN DEN BERGEN UND IN DER STADT.



Die Kür des Küchenbaus

Mit dem *Swiss Kitchen Award* werden die spannendsten Küchenprojekte zelebriert, und der hohe Stellenwert, den die Küche landesweit geniesst, wird augenscheinlich.

Redaktion: Silvia Steidinger



JURY-AWARD GOLD – Schönste Küche – BE ARCHITEKTEN: «Wohnscheune» nennt Boris Egli von BE Architekten das Haus, ohne das die Siegerküche nicht denkbar wäre. Küche und Haus bilden eine gestalterische Symbiose, sie sind eins. Die skulpturale Qualität des Küchenraumes, die rohen Materialien und die konsequente Einfachheit der Gestaltung haben die Fachjury überzeugt. www.be-architektur.ch



PUBLIKUMSVOTING GOLD – Schönste Küche – BRUNNER KÜCHEN: Die Küche «Origami» vereint charakterstarke Elemente in einem harmonischen und aussergewöhnlichen Ganzen. Der Edelstahl-Monolith ist an die japanische Faltkunst Origami angelehnt, in seinen Fragmenten spiegeln sich die umliegenden Elemente. www.brunner-kuochen.ch



PUBLIKUMSVOTING GOLD – Bester Küchenumbau – BAUMANN+EGGIMANN: Die von Architekt Bernhard von Erlach im Zug eines Umbaus entworfene «Nouvelle Cuisine» hat das Siegerteam als raumhohe Skulptur unter den First einer Berner Altstadtwohnung gebaut. Sämtliche Gerätschaften verschwinden hinter der viertürigen Faltschiebewand. www.tuerundraum.ch

Das die Küche es den Schweizerinnen und Schweizern wert ist, finanziell, emotional und mit verdienter Aufmerksamkeit in sie zu investieren, zeigte sich am Swiss Kitchen Award. Bereits zum sechsten Mal wurde die Auszeichnung verliehen, die sich als fester Bestandteil der Schweizer Küchen- und Architekturszene etabliert hat. Nicht nur die Fachjury mit dem Architekten Andrin Schweizer als Präsidenten zeigte sich von der Vielfalt und der Qualität der eingereichten Projekte beeindruckt. Auch die hohe Teilnahme beim Publikumsvoting zeugte von der Begeisterung und vom grossen Interesse am Thema Küche.

Das ist verständlich, hat die Küche doch eine beachtliche Karriere hingelegt – angefangen bei der Feuerstelle im Zentrum des Hauses über die industrialisierte «Frankfurter Küche» hinaus aus dem abgeschotteten Raum und zurück ins Zentrum unseres Wohnfokus. Die 103 eingereichten Küchenprojekte, es waren beachtliche 34% mehr als beim letzten Swiss Kitchen Award 2021, und allen voran die nominierten und ausgezeichneten Projekte bewiesen die ausgeprägte Innovationskraft der Küchenplaner und -planerinnen und das aussergewöhnliche Niveau, auf dem sich der Schweizer Küchenbau befindet.

Fotos: Küche Schweiz

www.swiss-kitchen-award.ch



JURY-AWARD GOLD – Bester Küchenumbau – WEBER AG: Die Kompromisslosigkeit, mit welcher der Küchen- und Innenausbauexperte aus Seewen mit seinem architektonischen Eingriff das Optimum aus dem bestehenden Raum geholt hat, überzeugt auf allen Ebenen und gewann nicht nur den Fachjury Gold Award, sondern auch den Bronze Award im Public Voting. www.schreinerei-weber.ch



SWISS KÜCHEN AWARD 2023

Grund zum Feiern: Die Siegerteams sowie die jeweils Zweit- und Drittplatzierten repräsentieren mit ihren Projekten das hohe Niveau des Schweizer Küchenbaus.